Le monument aux morts reprendra vie

C'était dans les cartons de la commune depuis un moment, la réfection du monument aux morts a été annoncée par le maire Christian Vallet et le projet sera concrétisé dès cette année. C'est vrai aussi qu'au fil du temps les différents éléments de la stèle étaient en voie de désolidarisation et que leur consolidation s'imposait aux yeux et à la mémoire de tous les Rvirats.

Erigé sur la place de l'église, le monument aux morts de La Rivière-Drugeon avait été inauguré le 11 novembre 1923. Approchezvous donc et vous verrez que son bas-relief de marbre représente une Marianne cuirassée déposant une couronne sur un autel drapé de l'emblème national. On y retrouve aussi les noms des dix champs de bataille et ceux des soldats du pays morts là-bas « pour la France ». Une hécatombe et une comptabilité meurtrière! 38 jeunes hommes ! 38 noms gravés pour l'éternité! 8 familles du village y perdirent même deux de leurs fils.



La réhabilitation a été annoncée par le maire.

Victimes de l'usure du temps (?) et symboles de la victoire et du sacrifice, les palmes ont disparu du monument ainsi que la Croix de guerre en application de marbre, tandis que la hampe du drapeau a été brisée. Mais, c'est sûr désormais, la réhabilitation sera, mine de rien, une noble manière de lutter contre l'oubli et la barbarie humaine.